

## Übrigens...

es ist Weihnachten.

Das wussten sie sicher schon.

(Es kommt immer nur für einige Menschen plötzlich und unerwartet. )

Und sicher haben Sie auch schon genug Weihnachtsgrüße in unseren Pfarrbriefen gelesen. Da brauchen sie meine Weihnachtsgrüße nicht auch noch.

Vielleicht stecken Sie im jährlichen Weihnachtsdrama und Ärger mit ihren „Lieben“ oder haben noch Stress wegen Einkaufen, Geschenke verpacken und Essen vorbereiten. Oder sie sind Weihnachten alleine zu Hause und fürchte sich davor. Wir alle stecken meist tief drin, im Weihnachtswahnsinn.

Aber eigentlich kommt der doch erst. Es ist Wahnsinn, es ist nicht mit unseren Sinnen zu erklären, dass Gott seinen Sohn, als Kind in unsere Welt geschickt hat, um Licht zu bringen und Frieden zu stiften, um unsern Wahnsinn zu stoppen.

Machen Sie Gottes Werk nicht zunichte und lassen Sie sich nicht zu sehr in den Weihnachtswahnsinn treiben.

Ich wünsche Ihnen und allen Menschen, die Sie gern haben, oder gerade nicht, einen guten Weihnachtswahnsinn.

Herzliche Grüße auch von Ihrem ganzen Pastoralteam

Dagmar Fromm-Brauner - Gemeindeferentin